



HOMOLOGATION DU MATERIEL « RANGEMASTER SYSTEMS »
société Maxima WarenhandelsgmbH

La FITASC confirme par la présente que l'ergonomie et la programmation du matériel de pullage automatique «RANGEMASTER SYSTEMS» sont conformes aux règlements sportifs de Compak Sporting, pour :

- la rotation des tireurs par planche ou bien en ligne ;
- l'arbitrage électronique pour chacune des 2 formules.

Tout changement dans la composition ou dans la programmation devra être signalé à la FITASC. Cette homologation ne prend en compte ni la fiabilité ni la qualité du matériel, qui sont du ressort du fabricant et/ou de ses utilisateurs.

ACCREDITATION OF THE EQUIPMENT « RANGEMASTER SYSTEMS »
By Maxima WarenhandelsgmbH

The FITASC hereby confirms that the ergonomics and the programming of the sonopull system «RANGEMASTER SYSTEMS» are conform to the sports rules of Compak Sporting as for the shooters rotation by squad or by line and for the electronic refereeing for each option.

Any change in the composition or and the programming will have to be notified to FITASC. This accreditation does not take into account neither the reliability nor the quality of the equipment, being the responsibility of the producer and/or its users.

Paris, 16th July 2017

Jean-François PALINKAS
Président de la FITASC

Fédération Internationale créée en 1921